



Mammendorf/Grafrath – Es zeugt von politischer Offenheit, dass die „Frauenliste für Grafrath“ dem Windkraftrad in Mammendorf einen Besuch abstattete. „Um sich mit dem Thema Windkraftrad in unserer Region auseinanderzusetzen“, sagte die Ortsvorsitzende Susana Wiedmann, „ist es auch wichtig, sich vor Ort über diese Art der Energieerzeugung zu

informieren“. Auf Einladung von Kreisrat Gottfried Obermair und mit Unterstützung des Windkraftexperten von Ziel 21 Werner Zauer, Mammendorfs Gemeinderat Anton Fasching sowie den Stadtwerken Fürstenfeldbruck wurde dieser Besuch ermöglicht.

Viele Fragen zum Bau an sich aber auch zu der technischen Leistung stellten die Mitglie-

der an die Energieexperten. In einem weiteren Schritt, so die Ortsvorsitzende, könne man sich durchaus vorstellen, im Frühjahr des nächsten Jahres in Grafrath einen Informationsabend mit den von Anton Fasching dokumentierten Bildern über den Bau der Mammendorfer Windkraftanlage für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu organisieren. red